

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehiculos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat
- Amistad

VIVIR

VIVIR

Arquitectura y espectáculo, criterios de la muestra de la reina Isabel que se abre hoy

El montaje ha aprovechado la arquitectura del Hospital Real «Hemos querido crear algo espectacular», dice el diseñador de la muestra

JUAN LUIS TAPIA/GRANADA

La exposición 'Los Reyes Católicos y Granada' abre hoy, a las 18.00 horas, sus puertas en el Hospital Real, donde permanecerá hasta finales de enero. La muestra ha sido organizada por la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales con motivo del quinto centenario del fallecimiento de la reina Isabel la Católica. La exposición gira en torno a la figura de los monarcas y propone explicar las principales dimensiones de la guerra de Granada.

La empresa Macua y García ha sido la encargada de diseñar el montaje de la exposición, que ha sido comisariada por Alberto Bartolomé Arraiza. Juan Ignacio Macua ha indicado que, a través de los 600 metros cuadrados de la exposición, lo que se ha pretendido es «adaptar la arquitectura del Hospital Real a la muestra y crear espectáculo». El arquitecto diseñador de la exposición indica que «se ha intentado que el espacio del Hospital Real sea un elemento más de la muestra así como lograr cierta intimidad acorde con los contenidos».

El recorrido por la exposición se ha adaptado a las características del espacio, «porque lo que hemos querido -señala Macua- ha sido jugar con la arquitectura y crear espectáculo».

Ampliaciones

Para adaptar la exposición, los diseñadores han procurado no tocar las paredes del Hospital Real y ser respetuosos con el edificio.

Entre los elementos especialmente realizados para la muestra de Granada destacan las gigantes ampliaciones de algunas obras como la referida a la Inquisición, que está firmada por Berruguete. Uno de los montajes más especiales diseñados por la empresa Macua y García ha consistido en la reproducción de diez de los grabados dedicados a la toma de Granada, que se encuentran en la sillería de la Catedral de Toledo. «Se han elegido diez de esos grabados, que no sólo recogen las escenas de Granada sino de las ciudades de los alrededores», comenta Juan Ignacio Macua. En ese mismo espacio, que se sitúa en la parte central, se han dispuesto dos espadas, una cristiana y otra árabe. «Ha sido una instalación complicada porque las espadas se suelen exhibir tumbadas y en este caso se encuentran de pie, para lo que hemos tenido que diseñar un a vitrina especial», indica el arquitecto. Macua destaca la escultura orante del caballero de la reina Juan de Padilla como «una de las más delicadas, cuya instalación ha sido de gran dificultad». La iluminación ha sido estudiada pieza por pieza, teniendo en cuenta las características especiales de cada uno de los objetos. La empresa Macua y García lleva en su historial centenares de exposiciones, entre ellas la que se celebrara también en el Hospital Real dedicada a Carlos V.



Imprimir |
 Enviar

MUESTRA

MUESTRA

- F Título: 'Los Reyes Católicos y Granada'.
- F Organiza: Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales.
- F Colabora: Ayuntamiento de Granada, Junta de Andalucía, Universidad de Granada, Unicaja y CajaSur.
- F Comisario: Alberto Bartolomé Arraiza.
- F Lugar y fecha: Hospital Real, del 26 de noviembre de 2004 al 23 de enero de 2005.
- F Contenido: Muestra en torno a la toma de Granada formada por 150 piezas de gran valor histórico, entre obras de arte, libros, documentos inéditos y armas de la época.

Enlaces Patrocinados

[Reina Isabel Hotel](#)

Search our database of luxury Gran Canaria hotels. Great prices! .
www.medhotels.com

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

[Hemeroteca](#)

INTERNET/GOOGLE

[Categorías](#)

[AIA Salazar Navarro](#)

Estudio de Arquitectos e Ingenieros Barcelona .
www.arquitectoniques.com

[Lofts en Madrid](#)

Arquitectura singular Ultimas ofertas en nuestro site .
www.rociomonasterio.com

[Concursos de Arquitectura](#)

Buscaconcursos. internacionales, ideas, edificación, urbanismo, etc. .
www.concursospublicos.com

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de
Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENET